
1 

 
 

Procès-verbal de la 8e réunion du 
Conseil d’établissement de l’école Le Rucher 

12 juin 2023 
 

 
Sont présents :  M. Philippe Gariépy, directeur 

    Mme Josée St-Pierre, parent  
Mme Aurélie Daccord, parent 

Mme Geneviève Langlais, parent  
 Mme Myriam Dahmam, parent 
    Mme Laura Clément, parent   

Mme Valérie Tremblay, enseignante 
Mme Mélanie Bastien, enseignante 

Mme Mylène Desrosiers, enseignante 
Mme Joannie Lalancette, TES 

Mme Line Morel, technicienne en service de garde 
Mme Lucie Limoges, professionnelle  

Mme Sara Néron, membre de la communauté 
Mme Natacha Kessler, directrice adjointe 

Mme Sylvie Desrosiers, secrétaire  
      
Est absente :                          Mme Julie Lauzon, parent   
     
                                                             

1.  Ouverture de l’assemblée 
     Mme St-Pierre ouvre l’assemblée à 19h 20.  

 

   2.  Présences et vérification du quorum 
      Le quorum est vérifié et les présences sont prises. 
 

 3.  Lecture et adoption de l’ordre du jour 

       On ajoute un point au varia. (sans détail) 
 

       L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Geneviève Langlais et est appuyée par Mme   
       Aurélie Daccord. 

      
       Résolution CE2223-043 

 

   4.  Adoption et suivi du procès-verbal du 10 mai 2023 

        On fait quelques corrections à différents points. 
 

        Le procès-verbal du 10 mai 2023 est proposé par Mme Laura Clément et est appuyé par Mme 
Geneviève Langlais. 

 
        Résolution CE2223-044 
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 5.   Sujets pour approbation 
       5.1  Règles de fonctionnement du service de garde 
               Mme Line Morel nous présente les changements sur les prochaines règles de fonctionnement  

               du service de garde pour la prochaine année scolaire.  
 

               Les règles de fonctionnement du service de garde sont proposées par Mme Lucie Limoges 
               et sont appuyées par Mme Geneviève Langlais. 

 
               Résolution CE2223-045 

 
       5.2  Rapport annuel du conseil d’établissement  
               M. Gariépy nous fait part du contenu du rapport annuel du conseil d’établissement. 

               
               Le rapport annuel est proposé par Mme Valérie Tremblay et est appuyé par Mme Mélanie  

               Bastien. 
 

                  Résolution CE2223-046 
 

 6.  Sujets pour approbation 
       6.1   Code de vie 

                M. Philippe Gariépy nous présente le code de vie qui a été refait par Mme Valérie Tremblay. 
                Il y aura quelques corrections à faire. 
 
                Le code de vie est proposé par Mme Lucie Limoges et est appuyé par Mme Aurélie Daccord. 
               
        Résolution CE2223-047 
         
 

 7.  Sujets pour information  
       7.1  Rapport du président 

                Mme St-Pierre nous renseigne sur la présentation de la lettre donnée à la conseillère  
                     municipale du quartier pour la sécurité autour de l’école. 

                     Des changements sur l’heure de la collecte des ordures devraient être apportés.  
                      

                      
       7.2  Rapport de la direction  
                     7.2.1  Projet éducatif 
 M. Gariépy nous mentionne que le projet éducatif devra être adopté à l’automne prochain. 

Il nous fait la lecture du projet éducatif qui sera présenté à l’équipe école. 

 
                     7.2.2  Cour d’école 

                     M. Gariépy nous dit qu’il y a eu plusieurs propositions reçues. Il faudrait des parents qui 
s’impliquent pour le futur projet de la cour d’école. 
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                   7.2.3   Changement au niveau de la direction 
                   Mme Natacha Kessler nous annonce son départ de l’école suite à une promotion obtenue 
                   à la direction de l’école St-Joachim. M. Emmanuel Gaudreault sera le prochain directeur 
                   adjoint. 

                       
       7.3        Rapport du représentant au comité de parents 

                     Mme Clément nous parle de la rencontre du comité de parents où plusieurs invités étaient  
                     présents pour discuter de différents sujets. 

                                    
       7.4  Rapport des enseignants 

                     Mme Valérie Tremblay nous parle :  
▪ du camp pour les élèves de 6e année; 
▪ de la célébration pour les élèves de 6e année. 

                                                             
                      Mme Bastien nous informe : 

▪ de la fin des évaluations du ministère; 
▪ de la visite d’une conférencière sur la Nouvelle-France pour les 

élèves de 4e année. 
 

                     Mme Mylène Desrosiers nous explique : 
▪     le spectacle de fin d’année; 

▪     les olympiades pour les élèves du préscolaire; 
▪     la visite d’un joueur de soccer. 

 
 

       7.5  Rapport de la TES 
                 Mme Joannie Lalancette nous informe : 

▪ de la journée du secondaire pour les élèves de 6e année; 

▪ de la fin des habiletés sociales. 
 

 
      7.6        Rapport de la professionnelle 
                    Mme Lucie Limoges nous informe :  

• des bilans de fin d’année; 
• des recommandations pour l’an prochain. 

       
 

      7.7 Rapport de la responsable du service de garde 

Mme Line Morel nous parle :  
▪ de la semaine des services de garde; 

▪ du préaccueil du préscolaire; 
▪ du diner pizza de jeudi prochain. 

 
     7.8  Rapport du représentant de la communauté 

Mme Néron nous parle de la rencontre avec le protecteur de l’élève et le centre de  
justice.  
 



4 

 

     7.9 Rapport de la présidente de l’OPP 
    Mme Néron nous renseigne sur la participation de parents bénévoles pour Nomad Fit et  

                     de la dernière danse. De la présence de bénévoles pour la journée du 19 juin. 

                      
 

 8.  Varia 
 Il n’y pas de varia. 
  
 
 

 9.   Levée de l’assemblée 
La levée de l’assemblée est proposée par Mme Mylène Desrosiers et est appuyée par Mme Josée 
St-Pierre à 20 h 45. 
 

           Résolution CE2223-048 
                                                   

            
                                                 

 
 
 
 
 
 
          ____________________ 

Sylvie Desrosiers 
Secrétaire 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

_____________________ ____________________ 
M. Philippe Gariépy  Mme Josée St-Pierre 

Directeur  Présidente 


